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据新华社北京8月29日电 中共
中央政治局 8月 29日召开会议，审议
通过了《深化党的建设制度改革实施
方案》、《中央管理企业负责人薪酬制
度改革方案》、《关于合理确定并严格
规范中央企业负责人履职待遇、业务
支出的意见》、《关于深化考试招生制度
改革的实施意见》。中共中央总书记
习近平主持会议。

会议指出，党的建设制度改革，
必须把握好正确政治方向，充分发挥
党总揽全局、协调各方的领导核心作
用，确保党始终成为中国特色社会主
义事业的坚强领导核心。要紧紧围绕
提高党科学执政、民主执政、依法执
政水平深化党的建设制度改革，更好
团结带领全国各族人民实现“两个一
百年”奋斗目标、实现中华民族伟大

复兴的中国梦。
会议强调，党的组织制度改革，

重点是坚持和完善民主集中制、严格
党内生活，进一步健全和完善党内
民主制度体系。干部人事制度改革，
要在完善科学有效的选人用人机制
上下功夫，通过制度改革和严格执行
制度，解决长期存在的老大难问题，使
各方面优秀干部充分涌现。党的基层
组织建设制度改革，着力点是使每个
基层党组织都成为坚强战斗堡垒，党
的组织、党的工作要做到全覆盖，让党
的旗帜在每一个基层阵地上都高高
飘扬起来。要加强党员队伍教育管理
和服务，确保进口严、出口畅、管得好、
作用大。要完善人才工作领导体制和
工作格局，形成具有国际竞争力的人才
制度优势，把各方面优秀人才集聚

到党和国家事业中来。推进党的建设
制度改革，党委（党组）要抓，各级党建
工作领导小组要抓，有关职能部门要
抓。要严格督查，及时发现解决推进中
遇到的问题。要严肃纪律，制度一经
形成就必须严格执行。

会议指出，国有企业特别是中央
管理企业，在关系国家安全和国民
经济命脉的主要行业和关键领域占据
支配地位，是国民经济的重要支柱，在
我们党和我国社会主义国家政权的经济
基础中也是起支柱作用的，必须搞好。
深化中央企业负责人薪酬制度改革是
中央企业建立现代企业制度、深化
收入分配体制改革的重要组成部分，
对促进企业持续健康发展和形成合理
有序收入分配格局具有重要意义。

（下转四版）

一年多时间的群众路线教育实践
活动，取得什么样的成效？向群众交出
一份什么样的答卷？河南用一组数据说
明问题：查处“四风”方面案件 2323件、
消化超职数配备干部 15961 名、“三公”
经费比活动开展前压减27.6%……

在中央活动办、中央督导组指导下，
河南开展实践活动坚持以总书记联系的
兰考示范点为标杆，以点带面推动实践
活动深入开展；以问题为导向，动真碰
硬搞整改，以建章立制带动作风转变，
交出了“让中原在实现中国梦进程中更
出彩”新考题的第一份“河南答卷”。

学兰考 带全省 促全局
原计划半天能结束的安阳市委专题

民主生活会出了点“小意外”。面对隔靴
搔痒式批评，安阳市委临时决定暂时休
会。原因是与“辣味十足”的兰考民主生
活会对比，安阳还不合格。

休会期间，安阳与兰考对比找差距：
批评是否做到“帽子下面有人、问题下面
有事”？敢不敢“点准麻骨、戳到痛处”？
6月 13日，反思调整后重新召开的民主

生活会持续至晚上 11点，平均每人收到
35条“红脸出汗”的批评意见；有领导干部
在谈到“林州摔婴案”时，几度哽咽落泪。

以兰考为标杆，河南省市县乡、省管
企业高校党委班子截至目前已全部召开
专题民主生活会。一些政绩观偏差、脱
离群众、丢失党性原则的深层次问题被

“晒”了出来：
正值实践活动进行中，驻马店市委

书记刘国庆因涉嫌严重违纪被突然带走
调查。缺少了“班长”的市委民主生活会
上，领导干部深刻反思近期发生的腐败
案的思想根源。鹤壁市委书记魏小东
说：“民主生活会标准之高、要求之严、批
评之狠没有想到。但经历这个过程，找
回延安整风精神、找回讲真话的风气，这
正是党内民主生活魅力所在。”

河南第二批群众路线教育实践活

动共有 19 万个基层组织，477 万名党
员参与。河南以兰考示范点为标杆，
以点带面推动教育实践活动全面深入
开展。

重点推动 108 个县（市、区）委书记
学习焦裕禄精神。如三门峡市要求书记
们以焦裕禄为镜：对照“一床被子用了几
十年”，反思是否做到厉行节约；对照“批
评儿子看戏不买票”，反思是否做到廉洁
自律等。一些县委书记对照问出了“汗
珠子”。

在全国率先推行由省领导牵头的系
统整改。如省政法委抓政法系统爱民实
践服务承诺，解决涉法涉诉信访问题，仅
法院系统就执结涉民生案件近 2000
件。通过系统“纵向整改”与市县乡“横
向整改”相配合，不给活动留死角。

（下转四版）

让中原在实现
中国梦进程中更出彩
——河南扎实开展党的群众路线教育实践活动纪实

新华社记者 罗辉 甘泉
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关于合理确定并严格规范中央企业
负责人履职待遇、业务支出的意见

本报讯（记者 成燕 实习生
王烨）又一场高端论坛将在绿城开
启“思想盛宴”，记者昨日获悉，由
国际民航组织、中国民用航空局、
省政府共同主办，中国民用航空局
国际合作服务中心、市政府承办的
首届国际民航组织航空货运发展
论坛将于 9月 2日至 5日在郑举行。

据了解，国际民航组织把该国
际性论坛放在郑州举办，主要考虑
到郑州所具备的综合区位交通优势
及郑州航空港经济综合实验区的打
造国际航空物流中心战略定位。该

发展论坛在郑举办，将为与会者提
供一个交流互动的平台，让更多海
内外人士深入了解郑州航空港经
济综合实验区。论坛期间，众多专
家学者及资深航空、物流业人士将
深入探讨世界航空货运现状及发
展新趋势、航空货运安保体系建
设、航空货运新技术以及航空港临
空经济发展趋势等。论坛拟邀参
会代表来自国际民航组织、中国民
用航空局等多个相关部门，以及世
界知名航空器制造企业、航空货运
企业、国内外机场集团、业界专家

学者等领域，与会嘉宾预计将超过
200人。

论坛上，大家将围绕“航空货运
发展的机遇与挑战”、“为国际航空
货 物 运 输 建 立 一 套 新 的 规 则 体
系”、“物流方式的整合”、“怎样加
强货物运输的安保及便利化”、“如
何打造多式联运”、“如何建设高效
的航空货运枢纽”等论坛主题，分
组展开互动交流，发表真知灼见。

论坛阶段结束后，嘉宾还将前
往郑州航空港经济综合实验区进行
深入考察。

航空物流业精英聚首绿城话发展

首届国际民航组织航空货运
发展论坛9月2日在郑启幕

本报讯（记者 张乔甫）日前，市纪委印发《关于严禁
中秋国庆期间公款购买赠送月饼等节礼和严禁党员干部
操办谢师宴升学宴的通知》，针对重要节日节点的党风廉
政建设作出部署，坚决纠正不正之风，确保度过一个风清
气正的廉洁双节。

《通知》明确指出，各级党政机关、人民团体、事业单
位和国有企业及金融机构，严禁用公款购买月饼等节
礼，严禁以汇报工作、过节慰问等名义向上级机关和相
关单位赠送月饼等节礼，严禁向领导干部个人赠送月饼
等节礼。

《通知》要求，各级党员干部，严禁为子女操办“谢
师宴”；严禁借子女升学之机大摆“升学宴”，违规收受
红包；严禁参加亲戚以外的“升学宴”；严禁用公车送子
女入学；严禁教师参加“谢师宴”。

《通知》要求，各级党委（党组）要认真履行党风廉
政建设主体责任，驰而不息地纠正“四风”，以优良党风
带政风促民风。党员领导干部要带头抵制不良风气，
坚决做到不以任何名义收受月饼等节礼，坚决抵制违
规操办“谢师宴”、“升学宴”，严格遵守廉洁自律各项规
定。各级纪检监察机关要畅通信访渠道，强化执纪监
督，对违反规定的行为，严肃处理，并追究相关责任人
责任。市纪委公布举报电话、举报邮箱：67186461、
zzslzb.2007@163.com，接受社会监督举报。

本报讯（记者 黄永东）昨日上午，市政府办公厅和郑东
新区管委会联合举办郑东新区期货业发展专题讲座，邀请中
国期货业协会副会长侯苏庆作了题为《期货的力量——期
货市场创新与郑东新区发展》的报告。市委常委，郑东新区
党工委书记、管委会主任张建慧主持讲座。

侯苏庆在讲座中称，期货业在中原发展前景广阔。期货
业发展需要建立交割仓库，而郑州具有良好的交通物流优势，
如果能吸引更多的交割仓库设在郑州，不仅能促进河南期货业
的发展，对于发挥郑州的交通枢纽优势、推动大物流大产业发
展都将具有重大意义。

据悉，郑东新区当下正在加快推进金融集聚核心功
能区建设、打造国际化的区域金融中心，其中一个重要
着力点就是发挥郑州商品交易所龙头引领作用，努力
将郑州建设成为国际商品期货定价中心。此次举办期
货讲座旨在构建一个企业、期货机构、期货市场之间的
桥梁，引导相关企业提高对期货工具和期货市场的认
识、积极参与和利用期货市场，进而推动郑州期货业的
加速发展。

市纪委下发通知

严禁双节公款送礼
发挥交通物流优势

助推郑州期货业发展
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上合反恐演习打响 详见4版

河南省委书记郭庚茂说，推进作风建设常态长效，关键在于把作风
建设融入到党的思想、组织、反腐倡廉和制度建设之中。有了为民务实
清廉的好风气做保障，河南才能在实现中国梦的进程中更出彩

《中央管理企业负责人薪酬制度改革方案》

《深化党的建设制度改革实施方案》

《关于深化考试招生制度改革的实施意见》

《 》

加快推进郑州航空港实验区建设

“张阿姨，这两天身体怎么样？今天给
你拿了些包菜、茄子，你先吃着，还想吃啥
告诉我，过几天我再给你送来。”8月 29日上
午，范明伟将新鲜蔬菜送到了社区困难老
人张桂英家。

今年50岁的范明伟，在2006年春和妻子
从驻马店农村来到上街，在如意街社区找了
一间 20 平方米的小平房，干起了蔬菜零售。
没过多久，一位常来捡拾些剩菜的老太太就
引起范明伟两口的注意。

范明伟问老人为啥捡剩菜，老人不说，一
问就走。

有心的范明伟到社区打听，知道老太太
叫张桂英，一家五口人，丈夫瘫痪在床，儿子

早年因病去世，儿媳不知去向，现在只剩下个
上小学的孙子，家里三口人的生活全靠丈夫
的退休工资维持，为节省开支，就天天到菜摊
上捡些还能用的菜叶。

“谁都有困难的时候，能帮助别人就帮

帮，少挣几块钱对我们来说也不是啥大事。”
从那时起，范明伟两口每隔两三天就会为张
桂英送去新鲜的时令蔬菜，这一送就是八年。

据了解，在如意街社区，范明伟夫妇主动
免费送蔬菜的共有4户困难家庭。

每天，来范明伟小店买菜的居民很多，
他们大都知道店主人的善举。“一个人做一
件好事容易，连着坚持八年可不是简单说
说的，这是真的有爱心。我们常来这儿买
菜，也是表示感谢和支持。”社区居民乔雅婷
大姐说。

小菜店老板的善举：
坚持八年送爱心菜

本报记者 朱华 通讯员 李军


